



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Deklarasi Dukungan Bacalon Bupati dan Wabup Digelar Sejumlah Tokoh Masyarakat Kabupaten Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.FR.N.CO.ID

Apr 8, 2024 - 19:59



H.Ujang Endin Indrawan (Baju putih peci) dan Lingling berjabat tangan Bacalon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran periode 2025-2030

PANGANDARAN - Ade Zaenal Muttaqin yang lebih dikenal Ade Vampir adalah salah satu tokoh masyarakat Kabupaten Pangandaran yang kritis dan

menginginkan perubahan di Kabupaten Pangandaran. Bersama dengan tokoh masyarakat, komunitas dan para pemerhati pemerintahan di kabupaten Pangandaran lainnya mengadakan acara silaturahmi dan Buka bersama di salah satu Resto di Cikembulan Pangandaran, Minggu (7/4/2024)



Acara yang di gelar para tokoh masyarakat dengan mengundang dari semua kalangan itu, bertujuan menjalin silaturahmi dan buka bersama, sekaligus memberikan dukungan pada salah satu bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran di Pilkada 2024 mendatang.

Hadir dalam acara tersebut Bacalon Bupati dan Wabup Pasangan H.Ujang Endin - Ling-Ling (ELING) serta para pendukungnya dari berbagai kalangan, berbagai komunitas turut hadir mengikuti acara hingga puncak acara berupa Deklarasi.

Ketika di konfirmasi oleh media Publik Jabar, Ade menjelaskan " Kami disini sengaja berkumpul untuk melaksanakan Buka bersama di bulan Ramadhan yang penuh hikmah ini, sekaligus mempererat tali silaturahmi dengan semua tokoh masyarakat dan komunitas yang ada di Kabupaten Pangandaran " terangnya.

" Alhamdulillah peserta yang hadir diluar dugaan, yang hadir lebih banyak dari pada yang saya rencanakan dan saya undang " tambahnya

" Acara ini merupakan bentuk dukungan dari kami selaku warga Kabupaten Pangandaran kepada Bacalon Bupati dan wakil Bupati yang akan datang. Kami masyarakat Pangandaran menginginkan perubahan kearah yang lebih baik dimasa yang akan datang. Kabupaten Pangandaran perlu sosok pemimpin yang mampu menjadi suri tauladan, mampu berinovasi dan mengetahui segala permasalahan yang sedang terjadi saat ini, sosok H.Ujang Endin dan Lingling lah yang paham, karena mereka adalah birokrat yang saat ini sedang menjabat di Pemerintahan Kabupaten Pangandaran" tandasnya.

" H.Ujang Endin selaku wakil Bupati dan Ling-Ling selaku kepala Dinas PUPR Kabupaten Pangandaran adalah pasangan ideal dan cocok untuk maju di Pilkada 2024 mendatang, melanjutkan segala program pemerintah Kabupaten

Pangandaran " lanjut Ade

" Saya berharap Kabupaten Pangandaran ke depan akan lebih baik, mari kita dukung dan doakan semoga mereka bisa membawa perubahan dan melanjutkan program pemerintahan yang belum terealisasi, mari kita dukung pemerintah Kabupaten Pangandaran demi perubahan kearah yang lebih baik " pungkas Ade. (MISG)